



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**E.L.N GUADALUPE FLORES ZAVALA**

**DOCENTE: ING. JUAN J. GUZMÁN**

**CUADRO SINÓPTICO: FUNDAMENTOS TEORICOS**

**SEMINARIO DE TESIS**

**OCTAVO CUATRIMESTRE**

**LIC. NUTRICIÓN**

**TAPACHULA CHIAPAS A 23 DE ENERO DEL 2021**

## CONCEPTO DE TESIS

Es un trabajo académico de alta calidad científica, técnica o humanística que lo exige una institución a quienes desean ejercer una profesión u obtener un grado

Esta formada por una teoría sugerida por probar, un método de investigación, la realización de pruebas que afirmen la teoría y la conclusión a la que se llega con esa tesis.

Es la presentación de una obra escrita con el propósito de demostrar una teoría siguiendo el método y rigor científicos de una investigación

Mediante este trabajo se presenta una teoría, original o derivada de un tema específico, y se demuestra su validez utilizando un método de investigación con cuyo análisis se llega a las conclusiones definitivas.

Quienes analizan la presentación del documento y las réplica que se hagan de la sustentación, evalúan tanto la propuesta como al sustentante para que se le otorgue o no el grado en cuestión.

## TESIS DE LICENCIATURA

Tesina este tipo abarca los trabajos en los que se desarrolla una exploración sobre algún tema de conocimiento concreto que sea congruente con las materias de una disciplina a nivel de licenciatura

Recopila y concentra información sobre un tema específico, siguiendo algún método de investigación previamente probado

se realizan con poca profundidad en su contenido, sin proponer ningún conocimiento nuevo ni demostrar aportaciones concretas.

No impide que los pasos y la metodología planteados puedan ser aplicados para desarrollar tesis de estudios de grado superior o en otro tipo de investigaciones de carácter profesional.

## FUNDAMENTOS TEÓRICOS

Link:<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/> .pdf

## CLASIFICACIÓN POR SU MÉTODO DE INVESTIGACIÓN

Determinación de tres tipos de tesis por el método de investigación que se deberá realizar para obtener la información.

Tesis de investigación documental son trabajos cuyo método de investigación se centra exclusivamente en la recopilación de datos existentes en forma documental.

Su propósito es obtener antecedentes para profundizar en las teorías y aportaciones que es objeto de estudio.

se utilizan documentos que aportan antecedentes sobre el tópico en estudio.

Tesis de investigación de campo son las que recopilan información y se realiza enmarcada por el ambiente específico en el que se presenta el fenómeno de estudio.

se utiliza un método exclusivo de investigación y se diseñan herramientas para recabar información que sólo se aplican en el medio en el que actúa el fenómeno de estudio

Se utilizan métodos y técnicas estadísticos y matemáticos que ayudan a obtener conclusiones formales y comprobadas.

son trabajos de investigación que siguen un método comprobado de recopilación

Tesis combinada de investigación documental y de campo.

El método de recopilación y tratamiento de datos se conjuntan la investigación documental con la de campo.

La recopilación de datos se realiza directamente en el campo en el que se presenta el fenómeno.

La tabulación y análisis de la información, se utilizan métodos estadísticos y matemáticos para fundamentar las conclusiones obtenidas

## POR QUÉ HACER UNA TESIS

los principales problemas a los que se enfrenta el alumno que ya concluyó sus estudios profesionales es conocer, aceptar y valorar el por qué debe hacer una tesis.

Es un requisito de carácter legal para terminar la curricular de materias de una carrera universitaria.

Justifica conocimientos a fondo sobre un tema específico, dentro de las áreas que integran la currícula de una licenciatura.

Comprueba que el egresado posee criterio profesional, dentro de la materia o toda una carrera a nivel universitario.

Realiza una aportación, recopilación o experimentación de un tema o disciplina específica.